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房地产市场供需矛盾引发房价不断上涨——

警惕楼市过热 风险亟须防范
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新华社北京9月12日电 第39届
国际标准化组织（ISO）大会开幕式
9 月 12 日 在 北 京 国 家 会 议 中 心 举
行。国家主席习近平发来贺信，向大
会表示热烈祝贺，向出席会议的国际
机构负责人、各国代表和各界人士致
以诚挚欢迎。

习近平在贺信中指出，标准是人
类文明进步的成果。伴随着经济全球
化深入发展，标准化在便利经贸往
来、支撑产业发展、促进科技进步、
规范社会治理中的作用日益凸显。标
准已成为世界“通用语言”。世界需
要标准协同发展，标准促进世界互联
互通。

习近平强调，中国将积极实施标
准化战略，以标准助力创新发展、协调
发展、绿色发展、开放发展、共享发
展。中国愿同世界各国一道，深化标
准合作，加强交流互鉴，共同完善国际
标准体系。

习近平表示，标准助推创新发展，
标准引领时代进步。国际标准是全球
治理体系和经贸合作发展的重要技术
基础。国际标准化组织作为最权威的
综合性国际标准机构，制定的标准在
全球得到广泛应用。希望与会嘉宾集
思广益、凝聚共识，共同探索标准化在
完善全球治理、促进可持续发展中的
积极作用，为创造人类更加美好的未
来作出贡献。

这次大会由国际标准化组织主
办，国家质量监督检验检疫总局、国家
标准化管理委员会、北京市人民政府
承办。会期自 9 月 9 日至 14 日。来自
国际标准化组织的 163 个国家（地区）
成员，欧洲、泛美、亚太等 10 多个区域
标准化组织，以及联合国贸易和发展
会议（UNCTAD）、联合国工业发展组
织（UNIDO）、国际铁路联盟（UIC）等
14 个国际组织的近 700 名代表参加
会议。

第 39 届国际标准化组织大会召开
习近平致贺信

值此第 39 届国际标准化组织大会召开

之际，我谨代表中国政府和中国人民，并以

我个人的名义，向会议的召开表示热烈的祝

贺！向出席会议的国际机构负责人、各国代

表和各界人士致以诚挚的欢迎！

标准是人类文明进步的成果。从中国

古代的“车同轨、书同文”，到现代工业规模

化生产，都是标准化的生动实践。伴随着经

济全球化深入发展，标准化在便利经贸往
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准在全球得到广泛应用。希望与会嘉宾集

思广益、凝聚共识，共同探索标准化在完善

全球治理、促进可持续发展中的积极作用，

为创造人类更加美好的未来作出贡献。

预祝会议取得圆满成功！

中华人民共和国主席 习近平

2016年 9月 9日
（新华社北京 9月 12日电）

习近平致第39届国际标准化组织大会的贺信

承诺一千，不如落实一件。

习近平主席在二十国集团杭州峰

会期间，多次阐释“行胜于言”“知

行合一”的重要性，呼吁二十国集

团成员应该同国际社会一道坚定

信念、立即行动，充分展示了中国

“凡所承诺，定将落实”的负责任

大国形象，得到了国际社会的广

泛认可与响应。

习近平主席强调，“我们应该

让二十国集团成为行动队，而不

是清谈馆”，倡导并最终推动“杭

州峰会”制定《二十国集团落实

2030 年可持续发展议程行动计

划》等多个重要行动计划，为二十

国集团未来工作明确了重点和方

向，有力促进了全球发展合作进

程。二十国集团应该坚持知行合

一，采取务实行动，努力把每一项

行动落到实处。

“不体认，便如电光照物，一

毫把捉不得；不躬行，便如水行得

车、陆行得舟，一毫受用不得”，倡

导知行合一、采取务实行动，也是

当前中国改革发展面临的紧迫任

务。党的十八届三中全会以来，

全面深化改革进展顺利，各领域

标志性、支柱性改革任务基本上

已经推出，重要领域和关键环节

改革取得突破性进展，全面深化

改革、全面依法治国的主体框架

正在逐步确立，中国已经进入全

面深化改革的施工高峰期、落实

改革任务的攻坚期。只有切实以习近平主席重要论述为

重要遵循，采取务实行动，把尚未推出的改革加快突破推

进，把已经推出的改革加快落实落地，于实处用力，从知

行合一上下功夫，才能不断夯基垒台、积厚成势，让改革

这个法宝显示出巨大威力，开辟经济社会发展新航程。

以务实行动开辟新航程，需要坚定改革决心和信心，

面对“硬骨头”、面临“急险滩”，没有壮士断腕的勇气、凤

凰涅槃的决心，是不行的；需要广大党员干部既当改革促

进派、又当改革实干家，既挂帅又出征，传承与弘扬“马上

就办”精神，以想抓落实的自觉、敢抓落实的担当、会抓落

实的能力，让各项改革举措落地、生根、开花、结果；需要

遵循改革规律和特点，建立全过程、高效率、可核实的改

革落实机制，扭住关键、精准发力，敢于啃硬骨头，盯着

抓、反复抓，直到抓出成效。

以务实行动开辟新航程

本报评论员

新 华 社 北 京 9 月 12 日 电 （记 者 黄 小 希 王

聪） 国务院新闻办公室 12 日发表《中国司法领域人权
保障的新进展》白皮书。

白皮书约 13900 字，除前言外共包括四个部分，分
别是不断健全人权司法保障机制、进一步完善人权司法
保障程序、努力提高人权司法保障执行力和切实保障被
羁押人合法权利。

白皮书说，司法是维护社会公平正义的最后一道防
线，司法领域的人权保障是人权事业发展的重要方面。
多年来，特别是中共十八大以来，中国坚持人民主体地
位，恪守以民为本理念，保证和发展人民当家作主，充分
实现人民权利、充分保障人民权益，推动科学立法、严格
执法、公正司法、全民守法，促进国家治理体系和治理能
力现代化，有效保障了人民依法享有广泛的权利和自由、
履行应尽的义务。

白皮书指出，人类追求文明进步永无止境，中国的法
治文明建设依然在路上。不断改进和完善中国司法领域
的人权保障，仍将是中国全面推进依法治国的重要内
容。中国将坚持立足本国国情，积极借鉴人类法治文明
优秀成果，不断提升人权司法保障水平，努力维护社会公
平正义，全面建设社会主义法治国家。

（白皮书全文见中国经济网 http://www.ce.cn）

国新办发表《中国司法领域
人权保障的新进展》白皮书

形如一串串圆月弯刀，静静地散发着
银器般的光泽。它们不是瓷器，也不是玉
材，而是航空发动机的核心零部件之一：
整体叶盘。

作为目前国内唯一一家采用精锻
技术研制航空发动机叶片的民营企业，
无锡航亚科技有限公司整体叶盘科研
及生产能力建设项目去年投产后，被业
界称作“国内企业中工艺最为精良的整
体叶盘”。

对一家民营科技企业来说，能够在短

时间内迅速发展起来，除了企业自身勇于
啃“硬骨头”外，也得益于无锡市政企同
心、共谋发展的良好营商环境。

民营经济是无锡经济社会发展的顶
梁柱。今年上半年，无锡企业数达到
22.44 万 户,其 中 民 营 企 业 达 18 万 户 。
只有围绕市场供给找出路，才能真正释
放 民 营 经 济 的 活 力 ， 推 动 经 济 健 康
发展。

经过认真研究，无锡市委、市政府提
出 3 项民企扶持计划：一是大力鼓励民营
企业走自主创新、科技强体之路，希望到
2020 年，设立独立研发机构的规模以上
民企比例能达到 95%以上，真正实现自主
创新；其次，鼓励民企扩大投入，“十三五”

期间，无锡每年安排不少于 40 亿元用于
产业发展扶持资金，支持 1000 个技改项
目等；三是大力实施“太湖人才”计划，鼓
励民企引进高端人才，支撑企业长远发
展，提升企业核心竞争力。

无锡将推进供给侧结构性改革作为
主攻方向，制定实施 《关于降低实体经
济企业成本促进经济平稳健康发展的实
施意见》，提出 2016 年降低全市实体经
济各类成本约 200 亿元，到 2020 年底将
为全市企业减负 1000亿元以上。

谈及新政策，太湖城的科睿检测董事
长周子焱格外高兴，“这下好了，企业的负
担减轻了，我们对市场也更有信心了！”周
子焱说，公司实验室的仪器设备基本都是

满负荷运营，光水电成本这一项一年预计
就能省下近 20万元费用。

2016 年上半年，无锡民营经济规模
总量持续扩大，全市民营经济实现增加
值 2903.21 亿元，同比增长 7.9%；民营经
济对税收的贡献率达到 60%以上，对地
区生产总值的贡献率达到 65.8%，完成
投资 1594 亿元，占全社会投资总额的
70.3%。

上半年，由红豆集团等一批民资推动
成立的全国首家省级民投平台——“江苏
民营投资控股有限公司”在无锡正式揭牌
运作。无锡民间投资对固定资产投资增
长贡献达到 120.6%，明显好于全国和全
省平均水平。

无锡：政企同心释放活力动力
本报记者 薛海燕 通讯员 吴爱梅

1934年 10月 17日至 20日，8.6万余名
红军将士陆续在江西于都渡过于都河，开
始了举世闻名的二万五千里长征。从此，
于都这片红色热土作为“地球上的红飘带”
的起点载入史册。

82 年后的今天，行走在当年红军渡河
的渡口，战争的痕迹已难寻觅，但红色记忆
早已深深烙进了于都大地。当年架设浮桥
的各个渡口，红军大桥、长征大桥、渡江大桥
依次如长虹卧波，诉说着那段可歌可泣的历
史，也见证着这座城市日新月异的变化——

从于都河北岸到南岸，规划 11.5 平方
公里的贡江新区逐渐成形，贡江大道路网
全县贯通，贡江大道路堤上绿荫掩映，于都
中学南校区里书声琅琅⋯⋯整个县城城区
面积已达 24.95 平方公里，城市人口已达
25.6万人。

1969 年，于都河城区段第一座大桥于
河大桥落成。“大桥建成后，出行方便了，县
城开始变得繁华了。”红军后代李明荣说，
如今，于都河上的 33 座大桥一座座建了起
来，其中城区就有 4 座，汽车可以开到县里
的每一个村庄。

在离渡江大桥 2 公里处的城北社区东
溪新村保障房小区，今年 50 岁的王银福日
子过得越来越有滋味。2006 年他从 50 里
开外的盘古山镇老家来到县城打零工赚钱
治病，如今他不仅住上了一套两室一厅、50
多平方米的新房，申请上了低保、大病救
助，还在小区当了保安，每月工资 2000 多
元。“我也过上了城里人的生活，真得感谢
党和政府！”王银福高兴地说。

在这个小区，1239 户与王银福一样
的困难家庭告别了居无定所的生活,而
他们每月只需要交 50 元左右的房租。
截至目前，于都县已建成保障房 10536
套、受益群众约 4.5 万人。“我们尽量从小

事着手，比如解决居民的一些急事、难事
和烦心事，帮助他们解决再就业、子女就
学等难题，让他们尽快融入城市生活，有
更多获得感。”城北社区党支部书记刘义
军说。 （下转第二版）

于 都 河 畔 起 新 城
经济日报“接力走长征 共筑中国梦”江西报道组
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图为江西于都河畔。1934 年 10 月，红军将士从这里搭浮桥渡江，开始了漫漫征

程。如今，几座大桥飞架于都河上，连接出一个现代化城市。 本报记者 王 晋摄


